



Ignacio Mier presentó su propuesta de pregunta para la consulta sobre elección de ministros

El diputado Ignacio Mier, presentó su propuesta de pregunta para la consulta popular sobre la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia. Mier declaró que quieren que se debata públicamente la pregunta: “Merece México o no hacer uso de su derecho de participar en un procedimiento que modifica el procedimiento que establece el 96 constitucional para la designación de ministros” y destacó que esa es la pregunta, sin tendencias, abierto democráticamente y todo lo que venga posterior es un segundo paso, que también se deberá legislar.

[Ignacio Mier presenta su propuesta.mp3 - Google Drive](#)